

# Projektchor für die Christmette startet am 9. November

Inzwischen ist es eine gute Einrichtung geworden: viele Menschen singen gerne, möchten sich aber aus verschiedenen Gründen nicht an einen Chor binden. So lädt Wilfried Thorwesten, seit 38 Jahren nebenamtlicher Kirchenmusiker in der Lambertusgemeinde, wieder herzlich ein, weihnachtliche Chormusik für die Christmette am Heiligen Abend um 22 Uhr in der Heilig-Kreuz-Kirche einzustudieren. Ein erstes Treffen findet am Samstag, dem 9. November um 15 Uhr im Mallinckrodthaus statt. Bei dieser ersten Chorprobe werden nicht nur verschiedenen

bekannte und weniger bekannte Chorwerke vorgestellt, sondern auch die nächsten Probentermine abgesprochen.

## **Kinderchor gestaltet Krippenfeier**

Was für Erwachsene gilt, lässt sich auch bei Kindern anwenden. Jeden Montag probt der Kinderchor der Stromberger Lambertusgemeinde um 16 Uhr im Mallinckrodthaus. Kinder, die gerne die weihnachtliche Musik in der Krippenfeier mitsingen möchten, sind ab sofort zu diesen Proben herzlich eingeladen.